



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

LA 3ª EDICIÓN DE MÁLAGA EDUCA EN VERANO LANZA UN COMPLETO PROGRAMA DE ACTIVIDADES EN TORNO A LA SOSTENIBILIDAD

Bajo el título 'El verano sostenible' contará con 10 actividades gratuitas que integran talleres, intervenciones artísticas, juegos, visitas o espectáculos

Esta edición se celebrará en el Parque del Oeste desde el 30 de junio al 12 de julio

27/06/2022.- El concejal de Educación, Juventud y Fomento del Empleo, Luis Verde, ha presentado esta mañana la tercera edición de Málaga Educa en Verano que incluye un completo programa de 10 actividades en torno a la sostenibilidad. Se celebrará en el Parque del Oeste desde el 30 de junio al 12 de julio y contará con una variada oferta educativa y cultural con actividades gratuitas para toda la familia.

Durante trece días los más pequeños serán invitados a reflexionar sobre la sostenibilidad a través de actividades muy diversas: intervenciones artísticas, talleres, juegos, visitas, espectáculos, magia, etc. Se ha escogido el Parque del Oeste como escenario del programa por contar con espacio al aire libre tanto con sombra como cubierto.

Encabeza el programa la exposición interactiva 'Requetecreo' que podrá disfrutarse en el centro ciudadano todos los días en horario de 11 h. a 14 h. y de 19 h. a 21.30 h. El objetivo es crear un espacio de juego y aprendizaje para toda la familia en torno a materiales que normalmente desechamos con una exposición formada por esculturas realizadas en diferentes materiales reutilizados. Frente al centro ciudadano, del 1 al 8 de julio y en horario de 19 h. a 21.30 h., se podrá colaborar en la elaboración de farolillos realizados con material reciclado que irán adornando el espacio hasta transformarlo por completo.

En el apartado de talleres, los niños y niñas y sus familias podrán construir bichos de cartón el 30 de junio de 19 h. a 21.30 h.; aprender infinitas manualidades en torno a elementos cotidianos de nuestro entorno en 'Recicraft' los días 4, 6, 8 y 11 de julio de 11 h. a 13 h. y de 19.30 h. a 21.30 h; descubrir 'la ciencia del agua' con el Centro de Ciencia Principia los días 1 y 5 de julio entre las 11 h. y las 13.30 h.; y experimentar 'el placer de pintar' el 12 de julio entre las 19 h. y 21.30 h. en sillas recicladas o enormes cajas de cartón.



También nos acercaremos a la sostenibilidad a través del juego y la diversión con los 'juegos en familia' de la compañía de teatro Ángeles de Trapo. Se trata de una instalación interactiva con más de 30 juegos artesanales para toda la familia y todas las edades los días 1 y 2 de julio entre las 19 h. y las 21:30 h. La misma compañía representará el 3 de julio a las 20 h. el espectáculo 'Escondidos en la Fuente', una interesante propuesta escénica sin palabras en la que se aborda la temática de la contaminación del agua y de los animales debido a los desechos plásticos.

El 7 de julio, entre las 20 h. y las 21.30 h., se realizará una visita guiada al Parque del Oeste en la que los visitantes podrán conocer mejor las especies animales que allí habitan, el entorno y sus diferentes espacios.

Los días 9 y 10 de julio a partir de las 20 h. el mago Nebek ofrecerá su divertido espectáculo para toda la familia 'Reciclando con Magia'.

Todas las actividades del programa serán gratuitas y con entrada libre hasta completar aforo y tan sólo habrá que solicitar plaza en los talleres de 'Recicraft', 'La ciencia del agua' y en la visita al parque a través de la página: www.educacion.malaga.eu

PROGRAMA 'MÁLAGA EDUCA EN VERANO'

El Área de Educación pone en marcha de nuevo este programa que se centra en una temática concreta distinta en cada edición. Se enfoca siempre con un tratamiento lúdico y educativo pensado para favorecer el desarrollo de las capacidades innatas de los niños y niñas por descubrir lo que nos rodea. En esta edición, bajo el título 'El verano sostenible', se pretende acercar a los pequeños y pequeñas y a sus familias a la sostenibilidad los días de verano mediante actividades para sensibilizar y concienciar sobre la importancia de reutilizar los materiales de nuestro entorno, reducir y reciclar. En definitiva, para fomentar un pensamiento ecológico y comprometido con el cuidado del medio ambiente.

Educar en sostenibilidad a los más pequeños es, sin duda, una de las mayores prioridades de la sociedad contemporánea, máxime en una ciudad como Málaga candidata a albergar la Expo Internacional de 2027 bajo el lema 'la era urbana: hacia una ciudad sostenible'. Por eso, el Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga ha alineado su programa de verano con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU para 2030, para que, de forma lúdica, los niños y sus familias puedan divertirse y tomar conciencia de nuestro entorno.

CAMPAMENTO EN VERANO

Desde el Área de Juventud se ofertan también actividades educativas para este verano como el campamento bilingüe 'English & Adventure' para adolescentes de entre 14 y 17 años que hayan nacido, residan o estudien en la ciudad de Málaga.



Este campamento ofrece una serie de actividades pedagógicas y lúdicas que fomentan y permiten la práctica de la lengua inglesa en un entorno natural. Durante 6 días, y por un precio reducido de 209 euros, experimentarán una divertida combinación de clases de inglés, divididas en 3 sesiones diarias de 50 minutos (*Speaking, Listening y Reading/Vocabulary*), junto al acercamiento a la naturaleza a través de actividades deportivas de bajo impacto medioambiental (puente tibetano, *acuasport, ecocars*, tiro con arco, senderismo acuático, trepaescalada, tirolina, baño en pozas naturales, etc).

Todas las actividades se desarrollarán bajo la supervisión de profesores bilingües para los talleres *Speak Fun*, y monitores de ocio y tiempo libre titulados.

El primer turno constará de 75 plazas y se realizará del 24 al 29 de julio, y el segundo turno, con otras 75 plazas, del 31 de julio al 5 de agosto.

Para más información de ambos programas se puede consultar la web:
www.educacion.malaga.eu y www.juventud.malaga.eu